# 警察署協議会会議録

行橋警察署協議会

開催年月日時 令和4年4月20日(水)午後4時30分から午後5時30分まで		
開催場所	行橋警察署大会議室	
出席者	警察署協議会	会長以下9名
	警 察 署	署長、副署長、総務課長、総務課主幹、会計課長、生活安全課長、 地域課長、刑事課長、交通総務係長、警備課長、総務第二係長
議事概要		

#### 【開会】

ただ今から、令和4年度第1回行橋警察署協議会を開会する。

### 【会長挨拶 (要旨) 】

新型コロナ感染拡大の影響で、ウェブ形式で開催されていた協議会が、従来どおりの 対面で開催されてうれしく思う。

各委員からは様々な御提案をお願いする。

## 【署長挨拶(要旨)】

本日は、当署管内の治安状況を踏まえ、高齢者が対象となる死亡事故の増加の観点から交通事故防止対策について、多発する詐欺被害防止の観点からニセ電話詐欺の発生状況について、交通総務係長と生活安全課長が説明する予定である。

質疑応答の場では、忌憚のない御意見・御要望をいただきたいと思う。

#### 【議事】

○ 交通事故防止対策について

交通総務係長が、当署管内における令和3年中の交通事故発生状況について報告した上で、各委員に薄暮時における反射材を活用した視認実験を体験していただき、交通事故防止対策について説明した。

○ ニセ電話詐欺の発生状況について

生活安全課長が、福岡県内及び当署管内における令和4年2月末時点の二セ電話詐 欺認知状況について報告した上で、福岡県警察が行っている「二セ電話気づかせ隊」 の加入促進等、二セ電話詐欺被害防止に関する広報啓発活動について説明した。

#### 【質疑応答・委員意見等】

○ 委員から「行橋市内の小学校付近において、スピード違反をする車両があり、通学

#### 議事概要

する児童が危険であり、対策は取れないか。」旨の要望があり、交通総務係長が「スピード違反防止には区画線の設置等、道路整備が効果的であるが、要望の場所を確認したところ路面に区画線等の標示がなく、警察からも道路管理者である行橋市に対し、区画線の設置を要望しているところであり、地域住民からも行政に対し要望を集約し、要請していただきたい。」旨回答した。

- 委員から「以前、警察で配布している交通安全反射材について、すぐに落下してしまうため改善できないか。」「散歩する際に活用できるよう、ペット用の交通安全反射材を作成し、配布できないか。」旨の要望があり、交通総務係長が落下を防止する着用方法を教示した上で「ペット用の反射材については、今後の装備開発での参考とさせていただく。」旨回答した。
- 委員から「反射材は交通安全だけではなく、海難事故の際の捜索にも有効であり、 普及に努めたい。」「自動車学校や大学でも普及に向けた活動を行いたい。」旨の意 見があり、署長から「要望があれば、配布できるよう配意するので、積極的な活動を お願いする。」旨回答した。
- 委員から「昨日、行橋市内で小学校入学前の児童が水難事故に遭うという痛ましい 事故が発生しており、地域住民としても青色防犯パトロール活動等で積極的に子供の 見守り活動などについて協力して行くので、行橋警察署にも引き続き、小学生の登下 校時のパトロール活動等をよろしくお願いする。」旨の要望があり、署長が「行橋警 察署としても活動を実施して行くので、地域住民の方についても積極的な御協力をお 願いする。」旨回答した。
- 委員から「金属の価格高騰により、金属盗や自動車盗が増加していると聞いたので、現状を教えてほしい。また、金属買取業者として、買い取る際の注意事項を教えてほしい。」旨の質疑があり、刑事課長が管内における金属盗、自動車盗の発生状況等について説明した上、「取引相手の身分確認、取引相手と買取商品との相応等を着眼点とし、不審に思った際は警察に通報してほしい。」旨回答した。
- 委員から「駐在所の入口の赤色電灯に虫が集まり、見た目が悪いので、殺虫機を設置できないか。」との質疑があり、地域課長が「虫が集まりにくいLED灯に順次交換することで対応していく。」旨回答した。

#### 【閉会】

以上で、令和4年度第1回行橋警察署協議会を閉会する。